



Cierre de puentes fronterizos deja pérdidas millonarias

De acuerdo al Gobierno del Estado, tan solo el viernes 29 de septiembre, debido al cierre de puentes fronterizos que impidió el paso de más de 700 vehículos de carga por Ciudad Juárez, hubo pérdidas económicas superiores a los 51 millones de dólares. Tan solo este viernes 29 de septiembre, el valor estimado en pérdidas fue de 51.6 millones de dólares, como consecuencia a que dejaron de cruzar 759 vehículos de carga.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/cierre-de-puentes-fronterizos-deja-perdidas-millonarias-20230930-2104317.html